

## MAS BANDIDOS

En el tiempo, los documentos judiciales y los informes de las diversas comisiones han puesto de manifiesto que no todos los fieros que llegaron hasta Castro y sembraron el pavor y la muerte entre los pacíficos vecinos, han sido sencillos y sencillos en el mundo. Varias de esas leones pusieron alros y se tras las rejas, no de un jardín zoológico sino de la penitenciaria.

El lector conoce ya, por las fichas antropométricas publicadas en este diario, los rostros poco tranquilizadores de los hermanos Luis Alberto y Horacio Salinas, que nombramos en un orden estricto de cicatrizes más lógico y natural tratándose de esta clase de personas que todos los que se basan en derecho de primogenitura o en orden alfabético.

Además de estos leones, uno de los cuales ha sufrido condena y prisión por homicidio, se sabe ya de varios otros que han tenido que ver con la justicia.

No aquí nos teogramas consignados en el informe de la comisión parlamentaria, que dan algunos datos referentes a la persona de los pacíficos hermanos Pablo Policarpo Avilés y Arturo Alvear.

"Unión, 21 de Julio de 1915.-Juez Crimen,-Castro.-:

Pablo Policarpo Avilés aparece condenado primera instancia presidio perpetuo por homicidio. Se busca expediente.-Scheppeler array"

"Sorno, 8 de Julio de 1915.-Prefecto de Policía,-Castro:

Ampliando datos pedidos sobre individuo Arturo Alvear, tiene estos varios procesos pendientes, siendo pésimos antecedentes. Sabese estuvo allí 25 Junio último.- Prefecto."

Estos son los cuatro leones que conocemos hasta ahora.

Se verá verdaderamente la similitud que la escasez del tiempo no haya permitido acumular los antecedentes de los otros.

La investigación, otra parte, suele tener dificultades, porque algunos de esos mozos se conocen solamente por el mote.

En el informe de la comisión parlamentaria figura, por ejemplo, el "Papagayo", cuyo nombre y apellido desconocido hasta la fecha, es, sin duda, bastante menos negro que su historia.

Con esta clase de los leones, lo raro es que hayan sido sólo cuatro los bajas coalicionistas, o sea, ni siquiera una por león.

Es relativamente poco para el número y la calidad de los vándalos.

Ha hecho bien la Alianza Liberal en pedir la investigación y los informes que han logrado poner de manifiesto quienes fueron los autores de los "sangrientos sucesos".

Lo único sensible es que "La Mañana", que tanto interés puso en estas averiguaciones, haya empezado a guardar un prudente silencio, desde que se ha sabido el resultado.